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Совещание 
секретарей 

На очередном совАцании секретарей парторга
низаций комбината выступил начальник городско
го управления внутренних дел Федор Александро
вич Булатов. 

Он рассказал о росте преступности в городе, 
подчеркнув, что особо тревожит рост преступности 
среди молодежи. Федор Александрович заявил, 
что в городе ходит множество слухов о якобы но
вых преступлениях, не соответствующих действи
тельности. 

Начальник городского управления внутренних 
дел ответил на многочисленные вопросы секрета
рей партийных организаций, рассказал, как будут 
вести работу добровольные формирования в по
мощь милиции. 

В одном из ближайших номеров газеты будет 
опубликовано интервью редакции с Федором Алек
сандровичем Булатовым. 

На реконструкции блюминга № 3 

Решающие дни 
12 октября, 10.00. 

Одиннадцатые сутки с на
чала первой остановки 
третьего блюминга на ка
питальный ремонт с ре
конструкцией. Утренняя 
Оперативка традиционно 
начинается с награжде
ния победителей соревно
вания за минувший день. 
Лучше других И октяб
ря работали коллективы 
под руководством т. Ша-
тунова из Уралчерметре-
монта, т. Чурилова из 
Прокатмонтажа, т. Хар-
ченко из ЦРЭМЦ комби
ната, т. Алексеенко из 
АТЦ комбината и т. По
тапова из УДР № 2. 
Этим коллективам при
суждено первое место. 

Звездочкой на экране 
соревнования отмечены 
коллективы, занявшие в 
этот день второе месте: 
Востокэлектроче р м е т, 
ЖДТ, ЦРМО № 4 и ККЦ 
комбината. Отмечена хо
рошая работа механиче
ского цеха. 

Особый «приз»—рогож
ное знамя—за плохую ра
боту вручили на утрен
ней оперативке коллекти
ву электрослужбы третье
го обжимного цеха. 

Еще сутки назад была на
дежда закончить ремонт суб
ботним, то есть сегодняш
ним днем, но срыв на уча
стке шлепперов из-за него
товности кранового хозяйст
ва вернул все на круги 
своя. Теперь снова называ
ются прежние сроки: не 
раньше понедельника. 

Поскучнели лица у руко
водителей ремонта, в голо
сах — нотки раздражения. 

Тем не менее обстановка 
деловая, как и прежде. 

— Народу на всех участ
ках достаточно, все необхо
димые материалы есть — 
нужна работа, — говорит 
начальник ремонта, главный 
инженер комбината А. И. 
Стариков. 

Главный механик А. А. Го
стев ставит задачи на один-, 
надцатые сутки ремонта. Не
обходимо срочно провести 
профилактические осмотры 
кранового хозяйства, необ
ходимо работать- всем сла
женно, в тесном контакте. 
После установки плитовин 

набросить рольганги, начи
нать перевалку, завершить 
расчистку места под шпин
дельный стул, интенсивнее 
готовить площадки под уста
новку приводов рольгангов1, 
делать опалубку под и во(-
круг клети... 

А накануне, в 21 час 11 
октября, «а блюминге была 
запущена и прокручена униг 
кальнейшая электромашина 

—^электродвигатель производ
ства Ленинградского завода 
«Электросила», выполненный 
по специальному заказу. 4e j 
тырнадцатитысячник, Махин -
на '— только его якорь с п о л 
лумуфтой весит 90 тонн. noJ 
нятно, крановые операции 
здесь надо проводить край
не осторожно: тончайшее,! 
чуткое оборудование легко 
повредить. 

Электрослужба комбина
та выполнила большую и 
сложную программу подго
товки двигателя к монта
жу. Вслед за ней была со
ставлена подробная програм
ма прокрутки электродвига
теля, утвержденная главным 
электриком ММК. Сейчас 
она — в стадии исполнения, 
хотя выдана программа не I 
полностью. Дело в том, что 
в принципиально новом дви-1 
га теле изменен момент инер
ции и двигателя и, клети, но
вый диаметр валков требует 
иной системы регулирования, 
чем практикуется сейчас. 

Двенадцатого октября по
сле прокрутки двигателя ра
ботники электрослужбы про
вели его полную ревизию, 
затем — наладку систем ав
томатического регулирова
ния, то есть «Обучали» но
вый 14-тысячник работать, 
«ходить», как говорят элек
трики. Монтажом двигателя 
занималась бригада мастера 
ЦРЭМЦ И. М. Гринчишина, 
а комплекс его испытаний 
проводился под руководст
вам заместителя начальника 
ЦЭТЛ по электроприводу 
В. Ф. Егорова. 

Вчера, 13 октября, «выта
скивали» наружу, в цеховый 
пролет, все заранее изготов
ленные питающие трассы, 
подсоединяли их к механиз
мам клети и прилегающему 
к ней оборудованию. Сегод
ня главный привод будет 
«обкатывать» шестеренную 
клеть. 

...После оперативки много
людно в штабе ремонта. У 
телефона дежурит начальник 
штаба В. Г. Демчук. Рядом 
с ним заместитель начальни
ка автотранспортного цеха 
П. В. Алексеенко. На рекон
струкции третьего блюмин
га от АТЦ работает две 
бригады. Четырежды зани
мали автотранспортники 
первое место по итогам су
точного соревнования. 19 
«Татр» и КамАЗов выво
зят с производственной тер
ритории третьего обжимного 
мусор, порезанное автогена
ми старое оборудование. 
Многие водители пришли 
сюда второго октября, но 
есть и такие, что обслужи
вают реконструкцию блю
минга-ветерана больше че
тырех месяцев. В их числе 
В. П. Киртянов, В. И. Фо
мин, В. П. Макаров. 

Среди непосредственных 
участников ремонта-рекон
струкции второе управление 
У ра лд ом н а рем о н та, и ож а л у й, 
самое многочисленное. И ра
ботают бригады УДР на 
всех участках от нагрева
тельных колоддев до нож
ниц. Всего восемьсот чело
век. И за десять дней УДР 
№ 2 пять раз выходил побе
дителем соревнования. По 
мнению главного инженера 
управления И. Г. Рожнова, 
особенно стоит похвалы ра
бота бригады монтажников 
И. Ф. Потапова на установ
ке новых шлепперов и кол
лектив, которым руководит 
прораб Б. И. Ижока, — он 
занят монтажом нового обо
рудования хвостовой части 
блюминга. 

Утром в четверг рабочий 
пролет третьего обжимного 
напоминал разоренное гнез
до. И хотя кругом, как тру
долюбивые муравьи, копо
шились люди-, трудно было 
представить новый блюминг 
в готовом виде. И не когда-
нибудь, а буквально через 
два—три дня.-Да и на гра
фике ремонта линии диаг
раммы все более резко про
гибались назад... 

Но по тому же графику 
в понедельник новый блю
минг должен «поехать». -И 
участники ремонта прилага
ют к этому все усилия. 

В. МИНУЛЛИНА. 

Репортерская хроника 

Когда верстался номер 
Начальник штаба ремонта В. Г. Демчук сообщил, что йа блюминге идет интенсив

ная сборка рольганга в районе клети 1150: монтируются манипуляторы, кантователи и 
другое прилегающее оборудование. 

Бригады второго управления Уралдомнаремонта активно ведут подготовку ^ про
крутке оборудования на участке больших шлепперов. Кроме того, пошел «большой бе
тон» и началась подливка фундамента нового стана. Провел профилактический ремонт 
кранового хозяйства блюминга коллектив ЦРМО № 1. На 12 часов задержал ход ре
монта на своем участке коллектив Прокатмонтажа. 

Читайте в номере: 
1 стр. 

ГАЗЕТ 
ХОД РАБОТ НА РЕКОНСТРУКЦИИ ТРЕТЬЕГО БЛЮМИНГА -
ОЧЕРЕДНОЙ СОВМЕСТНЫЙ ВЫПУСК МНОГОТИРАЖНЫХ 
ГОРОДА «ВЫБОР» — 2—3 стр.: ч 
БЕСЕДА С ПЕРВЫМ СЕКРЕТАРЕМ ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА ПАР
ТИИ, НАРОДНЫМ ДЕПУТАТОМ СССР В. М. РЯВКОВЫМ; 
МНЕНИЯ ЧИТАТЕЛЕЙ О РАБОТЕ ГОРСОВЕТА. 
НОВОСТИ, СООБЩЕНИЯ, ХРОНИКА, ОБЪЯВЛЕНИЯ - 4 стр. 

Недавно стали известны результаты работы всех ста
леварских коллективов за сентябрь и с начала года. 

В третьем мартеновском цехе сейчас сложная обстанов
ка с выполнением плановых заданий, а следовательно — 
и с выполнением заказов. Но сталеварскую бригаду че
тырнадцатой печи Сергея ТУРЧАНИНА упрекнуть не в 
чем. И в сентябре, и с начала года договорные заявки 
по производству металла выполнены полностью. Вдоба
вок, у этого коллектива достаточно высокий процент по
падания в график — 98,8. 

Сергей — один из самых молодых сталеваров, но, как 
свидетельствуют результаты,- не отстает от бывалых ма
стеров. И отзываются о нем и его ребятах с похвалой: в 
бригаде хорошие взаимоотношения, крепкая дисциплина... 

Фото В. Макаренко. 

Белорусская 

картошка 

Хорошим подспорьем в 
питании металлургов и 
их семей будет закуплен
ный в Белоруссии и Жи
томирской области кар
тофель. Решено распреде
лить его так: один вагон 
медсанчасти комбината 
на питание больных, один 
вагон — отделу детских 
у ч р еждени й ММ К, в осем ь 
вагонов — по переделам. 

Горняки и железнодо
рожники комбината свой 
картофель уже реализу
ют трудящимся. 

Товары 

детям 

По бартерным сделкам 
комбинатом получена 
первая партия детских 
шубок китайского произ
водства с 26 по 38 раз
меры. Распределяться они 
будут по цехам пропор
ционально численности 
трудящихся. В подразде
лениях нашего предприя
тия эти товары будут рас
пределены по совместно
му решению детских ко
миссий цехкомов н жен-
советов. 

Отдел внешнеэкономи
ческих связей комбината 
продолжает работу по 
заключению новых бар
терных сделок в интере
сах наших трудящихся. 

На приз 

бюро ВЛКСМ 
В течение сентября в 

локомотивном цехе ЖДТ 
проходили соревнования 
в честь дня рождения 
комсомола по мини-фут
болу на приз бюро 
ВЛКСМ. В них участво
вало семь бригад. 

Набрав 12 очков, побе
дителями стали рабочие 
второй бригады шихто
вых дворов под руковод
ством капитана к ом анды 
В. Дмитриева. Второе ме
сто и 10 очков у второй 
бригады поездного круга 
команды Е. Саратова. 
На третьем месте за 8 
очков — команда тепло
возного депо капитана 
А. Печатана. 

Предлагая идею прове
дения соревнований, бю
ро комсомола цеха рас
считывало на помощь 
своего профсоюза. Имен
но в его лице хотелось 
им видеть спонсора спор-' 
тивных мероприяти й . 
Идея не нашла поддерж
ки, поэтому футбольные 
соревнования прошли' на 
приз бюро ВЛКСМ. На 
его заседании решено вы
делить 105 рублей для 
приобретения подаоков 



К«МЕТКЗН 

Корр. : Как вы оцениваете столь крутой по
ворот в своей судьбе ! 

В. Р.: — Поворот в моей судьбе, конечно, 
неожиданный. Но мы, как коммунисты, д о л 
жны быть всегда готовы к. тому, что нас мо 
гут направить на какую-то другую работу. И 
долг коммуниста — куда направят, там и р а 
ботать с полной отдачей. / 

Корр. : — Но ведь без оценки собственных 
возможностей, очевидно, не обошлось! 

В. Р.: — В резерв меня включили год или 
уже два назад без моего согласия. И на про
шедшей городской партконференции, где я 
должен был баллотироваться на должность 
первого секретаря, я думал , что больше при
несу пользы там, где работал, — то есть в 
институте, поэтому наотрез отказался, вплоть 
до ссоры со вторым секретарем обкома пар-
тик. 

Но в этот раз я взвесил все и подумал, что, 
наверное, пришла пора и мне взяться за дело . 
Примем, в самый непростой момент — кру
той, кризисный — и в экономике, и вообще 
в нашей жизни. Я все силы, умения, знания 
постараюсь отдать, чтобы что-то изменить 
в лучшую сторону. 

Корр.: — А вас не' смущает тот факт, что 
некоторых «ваших предшественников люди 
поминают, мягко говоря, не только добрым 
словом! 

В. Р. — У тех, кто управляет такой махи 
ной, естественно, все гладко не бывает. Но 
я думаю так: обращусь и к коммунистам го
рода, и к горожанам за помощью. В каком 
плане? Я-то буду делать все, чтобы город 
жил лучше. Но я попросил бы всех: и хозяй
ственников, и секретарей партийных органи
заций — всех тех, от кого зависит благополу
чие горожан — построить свою работу таким 
образом, что можно простить иногда невы
полнение какого-то производственного пла
на, можно простить другое что-то, но не про
щать тех, от кого зависит благополучие го
рожан, спокойная жизнь, обеспечение про
дуктами питания, промышленными товара
ми, теплом — всем, всем. Потому что, в ко
нечном итоге, если люди будут лучше жить — 
лучше и работать будут. С этого, я думаю, и 
нужно начать. И если мы возьмемся все 
вместе, дружно, то что-нибудь получится. 

Я постараюсь построить свою работу так, 
чтобы каждый почувствовал себя хозяином 
города. 

Корр. : — Ну, горожане — это хорошо. А 
будут ли как-то меняться взаимоотношения с 
с е л о м ! В е д ь по-старому продолжаться 
уже не может. Традиционная организация 
уборочной кампании никого не удовлетво
ряет. 

В. Р.: — Неплохой была идея присоедине
ния Дгаповского совхоза к нашему городу 
(особенно в условиях хозрасчета). Пока 
Агаповский район просто не соглашается 
присоединяться к городу. А ведь он ежегод
но получает 20 миллионов рублей дотации 
от государства. Это огромная сумма. Совхоз 
нерентабелен. Если же он перейдет на хоз -

J - . . . „ ^ « . . „ „ „ « а т к г я ? У него нет 

А если мы присоединим его к городу, об
разуем общее хозяйство, то некоторые цехи 
будут закрываться, трудовые ресурсы высво
бодятся и возникнет так называемый агроком-
бинат, который будет иметь и технику, и 
средства. Конечно, сезонные работы без 
привлечения людей извне не бывают. В лю
бой развитой капиталистической стране на 
сезон уборки привлекаются рабочие руки 
для того, чтобы убрать урожай вовремя. Но 
тем не менее и техника должна быть совре
менной, и экономическая заинтересованность 
тех, кто должен эту работу выполнить. Иначе 
ничего не будет. Лозунги, призывы уже не 
д е й с т в у ю т Г 

До выборов нового ректора исполнять 
его, обязанности будет Сергей Федорович 
Котельников. Поработает, люди увидят, на
сколько справляется, и может, на нем оста
новятся, а может, и нет. 

Корр.: — Позвольте поделиться сомнени
ями. Всем, кто имел с вами дело, удалось 
убедиться, что вы действительно очень де
мократичный человек. Но ведь та самая ад
министративно-командная система, которую 
мы развенчали на всех уровнях, не демонти
рована. Она еще достаточно сильна — и в 
партийном аппарате, в том числе. Не сло
мает ли вас эта система! 

В. Р.: — Я представляю себе, что такое уп-

СМЯГЧАЮЩИХ 
ОБСТОЯТЕЛЬСТВ 

Г НЕТ 
Со второго октября городской комитет партии возглавил Виталий Макарович Р Я Б К О В , народ

ный депутат С С С Р , профессор, доктор технических наук, ректор М Г М И . Беседу с первым секре
тарем ГК К П С С предлагаем вниманию читателей нашего спецвыпуска. 

Корр.: — Виталий Макарович, у вас есть 
значительные Преимущества перед своими 
предшественниками. Вы — народный депутат -
С С С Р , профессор, доктор наук, обладающий 
к тому же богатым опытом административной 
работы. С руководителями любого ранга 
можете разговаривать на равных. Значит, у 
вас огромные возможности в достижении 
какой-либо цели. А если сбой, если неуда
ча, как это расценят люди! Ведь у вас нет 

смягчающих обстоятельств! 
В. Р.: — Я осознал глубину экономической 

и социальной перестройки — то, что мы 
должны сделать. Порой я действительно не 
согласен с тем , что делается в нашей стране. 
Если говорить об экономической реформе — 
она началась не так, как ее надо было начи
нать. Ни ЦК, ни Совет Министров не подгото
вили ее, как следует : введение закона о гос
предприятии без создания внешнеэкономи
ческих условий для его существования, вве
дение подвижных, договорных цен на потре
бительские товары и продукты питания. Э т о 
го нельзя было делать, ведь дефицит у нас 
особенно возрос, и в этом случае подвижные 
цены не только подвинут инфляцию и со
кратят производство товаров народного пот
ребления и продуктов питания. Эти свои 
мысли я изложил и на С ъ е з д е народных депу
татов отдал в Президиум. С этим же я вы
ступил на сессии Верховного Совета . И как 
видите, в ходе Пленума В Ц С П С этот вопрос 
оценен однозначно — нельзя было дергать 
цены вообще. В . переходный период они 
должны изменяться по мере накопления то
варной массы, - тогда уже отпускать их, так 
сказать, на свободный рынок. Таким образом, 
не все до конца было продумано с экономи
кой. t 

Так же и в городе. Город-то ведь часть 
системы, в которой мы живем. Поэтому мне 
пришлось выступить на сессии Верховного 
Совета*, чтобы городу дали возможность з а 
рабатывать в [соответствии "ic его трудом. Не 
просто как подачку просить — дайте нам, а 
мы проедим, и все на этом кончилось. Нет. 
А с учетом того, что основные фонды старые 
уже, экология, социальная обеспеченность 
очень низкая. А зарабатывать городу очень 
надо. Поэтому и бюджет город должен 
иметь пропорциональный всему этому со
стоянию. Сейчас вот обсуждается этот вопрос 
на сессии Верховного Совета, и Рыжков вы
ступает против того, чтобы учитывать это 
стартовое состояние. Я считаю, это совер
шенно неправильно. Тогда нам придется 
опять искусственно возвращаться к тому, что 
просить все больше и больше дотации для 
города — не заработанные, а подачки. По
ка этот закон не принят еще, свое мнение 
и видение я пошлю в Верховный Совет. На
верное, выберусь на сессию, когда будет 
обсуждаться этот вопрос. 

Корр.: — Кого вы . видите своим преемни
ком в должности ректора института! 

В. Р.: — Эт|р. надо прежде всего коллек
тив спросить^ У нас уже достаточно подго
товленных людей , чтобы руководить инсти
тутом. Надеюсь, что я не зря там работал, 
и сейчас есть целая плеяда возможных пре-

равление. Без управления ни одна организа
ция существовать не сможет. Политическая 
организация — это такая система идеологи
ческого, политического управления. Этой си
стемой должны вырабатываться стратегичес
кие направления и проводиться в жизнь. Я 
против бюрократической, палочной системы 
управления, которую мы сегодня называем 
административной. Но без управления вообще 
ни одно человеческое существо не жило и 
жить не может. Должны быть обязательно 
определенные цели. Кто их определит? Мы 
говорили — передовая часть нашего общест
ва — партия. Сегодня она в трудном поло
жении — 72 года определяла цели, а они ока
зались не теми. А если демократический 
принцип будет сохранен и развит — его се 
годня, я считаю, еще нет — тогда все будет 
в порядке. • 

И я со своей стороны буду -настраивать всю 
партийную организацию на правильный лад, 
чтобы административная система нас не сло
мала. Кто же не будет следовать этим прин
ципам, тому придется прощаться со своей ра
ботой. 

Корр.: — Значит у вас есть уверенность, 
что выдержите это испытание! 

В. Р.: — Один — нет. А с помощью ком
мунистов-единомышленников — да. Я наде
юсь на здоровые силы. 

Корр.: — Виталий Макарович, вы сейчас 
сочетаете в себе Советскую власть, как на
родный депутат С С С Р , с партийным руковод
ством. Каким образом это отразится на пол
ной передаче власти Советам в городе! 

В. Р.: — Я жду возвращения Лысенко, пред
седателя горисполкома, и Сразу же говорю 
ему, чтобы имеющийся депутатский корпус 
начинал работу. Первая задача -— формиро
вание бюджета на будущий год. Это дело д е 
путатов. Лысенко со своим аппаратом д о л 
жен исполнить его. Уже сегодня нужно стро
ить то, что будет завтра, после выборов' в 
местные Советы, то есть реализовывать прин
ципы, которые будут заложены в новых С о 
ветах. Те самые, о которых думал народ. Чего 
мы ждать будем? Чего мы ждали всегда? По
этому и говорят в городе — гДе Советская 
власть? Действительно так. Советская власть 
в лице Лысенко и его заместителей — это 
не Советская власть. Пока Советы сущест
вуют при Лысенко, а должно быть наоборот. 
И так будет . Это задача партийных орга
нов — по-настоящему отдать власть народу. 

Корр.: — Это, очевидно, ваша задача но
мер один. А что вы можете сказать о дру
гих, наиболее приоритетных направлениях 
в своей работе! 

В. Р.: — Поднятие уровня жизни людей. 
Эта задача сейчас политически важна. По
тому что вера народа в партию проходит че
рез обыденную жизнь. Если мы это сдви
нем — пойдет дело . Я так и заявляю, что все 
можно простить, кроме бездушного отно
шения к л ю д я м . 

Вот в 133 микрорайоне сутки не привозили 
хлеб . Я вынужден был и этим заниматься. 
Меня могут упрекнуть — дескать, по мело
чам разбрасываешься. Но на сегодня это не 
мелочи. С каким настроением эти люди пой
дут на работу, что они сделают, если сутки 
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не привозили хлеб. О какой экономике мы 
будем после этого говорить? 

Я , конечно, сознаю^ что, чем лучше будут 
работать городские предприятия, тем лучше 
городу. Но ведь это зависит от людей. Это 
должно оборачиваться благом для людей. 
Поэтому равнодушие по отношению к чело
веку надо искоренить. Первое — это человек. 

Что же касается развития города, эколо
гии, предприятий — это будет отдельный 
большой разговор. 

Корр.:— Можно ли переводить город на 
хозрасчет, если нет закона о местном самоуп
равлении! 

В. Р.: — А он будет . Сейчас на сессии 
Верховного Совета готовится целый пакет 
законодательных актов. Что касается кон
цепции о городском хозрасчете,, то э т . ^ наш 
местный документ, который мы предста
вили на рассмотрение Верховного Совета, 
чтобы разрешили городу работать по этому 
принципу. Была ведь и другая тенденция, по 
которой мы должны все прибыли отдать в 
область, а та распределит ее между города
ми. Скажите, пожалуйста, что нового здесь? 
Раньше Москве отдавали, т е п е р ь — о б л а с т и . 
Зачем же так. Город напрямую должен за
рабатывать от тех предприятий, что распо
ложены на его территории. Эту идею мы и 
заложили в новую концепцию. 

Корр.: — Будете ли вы продолжать под
держивать линию на приоритетное промыш
ленное строительство! 

В. Р.: — Я высказал предложение Миха- ' 
илу Сергеевичу Горбачеву о конверсии т я 
желой индустрии. Основные фонды, "цехи, 
которые безбожно устарели, зачем их рекон
струировать? Зачем вновь возобновлять там 

.производство? Надо на этих площадях, в этих 
зданиях создавать предприятия совершенно 
иного толка: по производству товаров на
родного потребления, по переработке сель
скохозяйственной продукции. 

Модернизация должна идти, но не как ч сей -
час идет — с еще большим привлечением 
трудовых ресурсов, а не с высвобождением. 
Надо такую модернизацию провести, чтобы 
высвободились рабочие руки для производ
ства товаров народного потребления, сель
хозпродукции, продуктов питания и для 
с ф е р ы обслуживания. 

На комбинате, очевидно, следует пере
смотреть все производство и сортамент и, 
убрав многие старые цеха, наладить произ
водство продукции на основе металлопро
дукции комбината, чтобы резко повысить 
п о т р е б и т е л ь с к у ю с т о и м о с т ь п р о д у к ц и и 
ММК. При сокращении объемов, таким обра
зом, экономические показатели возрастут. 

Корр.: — Виталий Макарович, именно на 
время вашего руководства институтом при; 
ходится развитие системы эстетического вос
питания в МГМИ. Продолжите ли вы эту ра
боту в масштабах города! 

В. Р.: — Я считаю, что это тоже одно из 
главных направлений в моей теперешней ра
боте. В таком состоянии культура гор^ца су
ществовать дольше не может. Мног'Де наши' 
беды от полного отсутствия культуры. Мы 
же общаться не умеем . 

Корр.: — Будет ли в горкоме действовать 
так называемый банк мыслей, идей, где бы 
скапливались эти предложения! 

В. Р.: — Я думаю, будет. Мы обратимся с 
просьбой к комбинату выделить несколько 
Э В М . Будем на них обрабатывать поступаю
щие данные. 

Корр.: — Виталий Макарович, вы на своей, 
теперь уже бывшей, кафедре единственный 
профессор, а как же ваши аспиранты! 

В. Р.: — Своих аспирантов я доведу. А по
том, я не хочу совсем отойти от преподава
тельской работы^ вот освоюсь немного, буду 
находить время читать лекции. Иначе ведь 
забудется многбе. 

Корр.: — Возвращаюсь к тому вопросу, с 
которого я начала. Ведь вы же очень много 
теряете — любимая работа, родной коллек
тив. Оправданы ли эти потери! 

В. Р.: — В последнее время я з а н и м а л с 
кибернетикой, системами управления. Я д \ 
маю, что теперь появилась возможность р« 
ализовать это в масштабах города. Промыь 
ленность... Здесь также свои научные и 
тересы, багаж я попытаюсь реализовать 

Корр.: — Виталий Макарович, как чы сч 
таете, нынешние перемены уже нав'.агда и 
менили вашу судьбу. Отныне — вы общее 
венный деятель! 

В. Р.: — Я на этот счет еще не задумывал 
ся . Целей каких-то в отношении роста по об 
щественной линии у меня нет. Сейчас буд> 
работать там, куда меня выбрали. 

Беседу вела А. ШЕМЕТОВА, 
редактор газеты «За кадры» МГМИ. 



Предлагаю в Совет 

СОКОЛОВА 
Александра 

Ивановича 
Думаю, многие обратили на него внимание. 

В райкоме ли, горкоме ли, на семинаре пропа
гандистов он смело берет слово, вносит пред
ложения, порой дерзкие, но справедливые. На
пример, бойкотировать выборы в местные С о 
веты при отсутствии Закона о местном само
управлении. Это человек, который никогда не 
пойдет против совести, на деле сможет отста
ивать интересы горожан. 

В. ЯКОВЛЕВ, 
электрик сталепроволочного цеха № 1 

калибровочного завода. 

Трибуна депутата райсовета^ 

ОТ ПОЛУМЕР - К ДЕЙСТВИЯМ 
К о р р е с п о н д е н т г а з е т ы « М а г н и т о с т р о й » 

В. Т у м « * ' о в п о б е с е д о в а л по т е л е ф о н у с д е 
п у т а т о м П р а в о б е р е ж н о г о р а й с о в е т а 
д и р е к т о р о м г р а н и т н о г о к а р ь е р а П. Г. Н е -
м ы к и н ы м , 

Корр.: 
— П е т р Г е р а с и м о в и ч , н а к а н у н е в ы б о р о в 

в м е с т н ы е С о в е т ы х о т е л о с ь б ы з а д а т ь 
в а м п р е ж д е в с е г о в о п р о с о т о м , как вы 
о ц е н и в а е т е р а б о т у П р а в о б е р е ж н о г о р а й 
с о в е т а за и с т е к ш и й п е р и о д ? 

П. Г. Немыкин: 
— О т в е т т р е б у е т т щ а т е л ь н о г о а н а л и з а 

д е я т е л ь н о с т и р а й с о в е т а . М о г у с к а з а т ь 
л и ш ь о р а б о т е н а ш е й к о м и с с и и по т о р 
г о в л е . Е е д е я т е л ь н о с т ь с в о д и л а с ь к п о л у 

м е р а м . М ы так и не с м о г л и р е ш и т ь п р о б 
л е м у д е ф и ц и т а т о в а р о в . Д е п у т а т а м е с т ь 
н а д ч е м р а б о т а т ь . I 

К о р р . : 
—' Е щ е в о п р о с . К а к и м , на ваш в з г л я д , 

д о л ж н ы б ы т ь д е п у т а т ы р а й с о в е т а , в е д ь и м 
п р е д с т о и т о с у щ е с т в л я т ь С о в е т с к у ю 
в л а с т ь на м е с т а х ? 

П. Г. Немыкин: 
— Ч т о б ы б ы т ь п о л н о м о ч н ы м у ч а с т н и к о м 

в л а с т и , д у м а ю , н а д о о б л а д а т ь и н и ц и а т и в 
н ы м х а р а к т е р о м , б р а т ь на с е б я п о л н о й м е 
р о й о т в е т с т в е н н о с т ь в п о с т а н о в к е и р е ш е 
нии п р о б л е м , б ы т ь к о м п е т е н т н ы м в рас
с м о т р е н и и в о п р о с о в и г л а в н о е — п о л ь 
з о в а т ь с я а в т о р и т е т о м у своих и з б и р а т е л е й . 

ЗА ЧТО БЫ ВЫ МОГЛИ 

ПОБЛАГОДАРИТЬ 

НАШ ГОРСОВЕТ? 
М. КАЛИНКИНА, начальник БОТ сталепро

волочного цеха № 4 МКЗ: 
— Не за что благодарить городские власти. 

Такое впечатление, что они ничего не делают 
для улучшения нашей жизни. Преступность рас
тет с каждым днем. Экология ухудшается. В раз
гар овощного сезона не могу купить картошку. 
А ведь столько людей по требованию горсо
вета посылали на прополку и на уборку на сов
хозные поля. Говорят, что в городе есть и ово
щи, и фрукты, но хранить их негде. Часть гнц-
ет, а остальное отправляют в соседние об
ласти и продают втридорога. 

А. ЖЕЛЕЗНОВ, представитель госприем
ки МКЗ: 

— 1'ашим властям должно быть стыдно пер^д 
иностранцами за то, что город такой неуют
ный: мало кинотеатров, нет гостиницы, от
вратительные дороги, пустые магазины. Мы 
к этому привыкли, а гостям, наверное, удиви
тельно: как в таких условиях живут люди и мол 
ча сносят такое к себе отношение. 

У горсовета нет материальной базы. Пото
му-то, хоть какого активиста выбери депута
том, он мало что сможет. Надо в первую оче
редь решить вопрос финансовой самостоя
тельности Советов. 

А. ЛОЗОВОЙ, старший травильщик листо
прокатного цеха № 5 металлургического 
комбината: 

— Поблагодарить? Вы не шутите? Вопрос, ко
нечно интересный... Но, честное слово, не знаю, 
за что. Что могут местные власти? Порядок в 
городе навести, освещение хорошее кругом 
наладить, дороги привести в нормальное сос
тояние, с транспортом разобраться.. . А то ведь 
какое у нас, рабочих, мнение: мэр города в оче
редях не стоит, на работу и с работы в персо
нальной машине ездит — откуда ему знать о 
наших заботах? О том, какая давка в трамваях и 
автобусах, сколько мы ж д е м их на остановках... 

Я не считаю себя пьющим человеком: но, 
скалите , для чего так унижать 'наше достоинст
во?" уОзакрывали винные отделы в магазинах, 
спиртное, когда тебе нужно, чуть не с боем 
люди покупают. А, бывает, услугами спекулян
тов пользуются. Разве такими мерами мы пьян
ство победим? Куда там ! Скорее наоборот. 

Нет, не за что мне благодарить горсовет. 
Отвечают работники Магнитогорского 

промышлеино-торгового обувного объе
динения: 

А. МАЛЫШКО: 
— Спасибо? За что?! Медицина запущена, 

культура запущена, затрудняюсь сказать, что 
хорошо. За что ни возьмись, все плохо. 

Особенно волнует то, что совсем не стали 
обращать внимание на спортивное воспитание 
молодежи. Помню, когда стал секретарем 
горкома Стоббе, то он на одной встрече сказал, 
что это будет первостепенная задача — создать 
спортивные площадки в каждом дворе, чтобы 
молодежи было чем заниматься. Надо полагать, 
что выполнять т|акую задачу должны были 
вместе с горисполкомом. Ну а что получилось — 
все видят. Где ойи, эти площадки? 

Л. ЕМЕЛЬЯНОВА: 
—• В том, что в городе растет преступность, 

ответственна не только милиция. А что сделал 
отдел культуры, чтобы занять молодежь хоро
шими, для души делами? Пустили в кинотеатры 
города сексуальные фильмы, молодежь их 
смотрит. Считаю, этот вопрос надо отдельно 
рассмотреть на Заседании горисполкома. 

Е. ЗАСЛАВСКАЯ: 
— Сколько дыр в городе, куда нужно вло

жить деньги, чтобы их залатать, а наш горис
полком сквозь пальцы смотрит, огромные 
суммы уходят просто так, на ветер, на развле
чения. Это , к примеру, памятное для всех 
празднование юбилея города. Возмутило оно 
магнитогорцев — писали об этом не раз в го
родской газете. 

Хорошая хозяйка знает, куда девать деньги 
в первую очередь, она, если денег нет, не будет 
устраивать пир горой. Что получили магнито-
горцы от этого юбилея? Да ничего, кроме 
позорной ярмарки; Раньше парки закладывали, 
еще что-либо хорошее делали, а сейчас? 

За что сказать спасибо горсовету? За то, что 
первая горбольница в самом ужасном сосг 
тоянии? Что столько лет говорят о строительстве 
новой трамвайной линии (сейчас, правда, уже 
перестали говорить)? Что мой сын не имеет воз
можности есть, хотя бы редко, сгущенное мо
локо, гречневую кашу, потому что обыкно
венные магазины пусты, а в магазин «Семья» 
нам ходу нет? Что мы, проработавшие по 30 
лет на одном предпри-1тии, не чувствуем себя 
людьми перед этими заполонившими город 
объявленичл«.и ( «По спискам предприятий», 

• «Ветеранам войны»? 
Горсовет должен работать на людей, а этого 

не видно. 

НЕСОСТОЯВШИЙСЯ ЭКЗАМЕН 
Первого октября отказались начать ра

боту волочильщики всех трех сталепроволоч-
ных цехов м е т и з н о - м е т а л л у р г и ч е с к о г о 
завода. К ним в течение нескольких часов 
присоединились, из солидарности, рабочие 
еще трех цехов с участков волочения. Тре
бования к администрации имели лишь трудя 
щиеся трех вышеназванных цехов. Причем 
нужно отметить, что обратились волочиль
щики с этими требованиями к администрации 
и профкому в начале третьей декады 
августа. К моменту забастовки новые требова
ния появились лишь в коллективе третьего 
сталепроволочного цеха. 

Сформулированные два месяца назад тре
бования волочильщиков уже переклика
лись с теми, что выдвинули рабочие завода 
в июле — на собраниях по проверке выпол
нения коллективного договора за первое 
полугодие. Тогда по ним был составлен зап
рос в министерство. Основные требования 
волочильщиков: предоставить двадцати
четырехдневный отпуск; отменить отработку 
фонда годового времени; обеспечить во
лочильщиков спецпитанием. 

Уже к первому октября на заводе в стадии 
выполнения были четырнадцать требований, 
одно отклонено (перевозка людей в ночное 
время заводским транспортом). Было введе
но бесплатное питание в ночных сменах. Но 
несогласованность в его организации при
вела, в отдельных случаях, к отказу. 

Волочильщики третьего сталепроволочного 
цеха приступили к работе утром 2 октября. 
Остальные це*и и участки простояли от 
смены до нескольких часов. Третий стале-
проволочный недодал в результате почти 
1252 тонны товарной продукции. Потери ва
ловой продукции составили около 1368 тонн. 

Лишь отсутствие в цехах со стороны руко
водителей всех рангов своевременной и 
исчерпывающей информации о выполнении 
предъявленных администрации требова
ний привело к остановке производства — та
ково однозначное мнение всех, кто участво
вал в забастовке. 

Пятого октября на внеочередном заседании 
СТК обсуждалась ситуация. Так как воло
чильщики цехов биметалла, ХПЦ-3 и калиб-
ровочно-прессового не имели и не выставили 
своих требований, их участие в конфликте 
названо неправомочным. 

Выработаны решения администрации на 
т р е б о в а н и я т р у д я щ и х с я п р о в о л о ч н ы х 
цехов. Их пятнадцать. Первое гласит: уста
новить для волочильщиков отпуск продол
жительностью 24 рабочих дня (12 — ос
новной и 12 — дополнительные дни) с 1 ян
варя 1990 года. Остальным трудящимся — по 
мере накопления средств на заводе. 

Н. ХЛАМОВА, 
редактор газеты «Метизник». 

Случай? Система! 
История житейская и, увы, невыдуманная. 

Приходишь с работы — нет воды. Никакой. Пер
вый звонок — в горисполком. Устало и снисхо
дительно объясняют, что «горисполком этими 
вопросами не занимается, звоните в исполком 
того района, в котором проживаете». 

Проживаю в Правобережном. Звонок в Пра
вобережный исполком. ВежЛиво объясняют, 
что «райисполком этими вопросами не за
нимается, а потому звоните в районный отдел 
коммунального хозяйства». 

В районном отделе коммунального хозяйства 
трубку не берут) и никто не отвечает. А воды 
нет. Ни горячей, ни холодной, ни ржавой, ни 
грязной, нет даже привычной «струи-соломин
ки». Аварийная служба 7-06-26 раздраженно 
сообщает, что «воды нет по причине метал 
лургического комбината» (? ! ) и скоренько бро
сает трубку. 

Добываю номер телефона аварийной ме
таллургического комбината. Долго дозвани
ваюсь. Раздраженно спрашивают, где прожи
ваю. Ответ-вопрос убивает своей лаконич
ностью: 

— А ваше жилье не комбинатовское! 
Берем ведра, «идем по воду» в соседний мик

рорайон, комбинатский, которому комбинат в 
воде не отказал. 

Вывод однозначен — деятельность районных 
Советов должна быть вплотную приближена 
к реальной жизни своих избирателей. Разворо
шив горы солидных постановлений, следует 
увидеть рядового горожанина, которому «без 
воды ни туды и ни сюды». Как, впрочем, и без 
дорог, освещения на улицах и т. д. и т. п. 

Извините за напоминание, но заработную 
плату получают эти товарищи и за то, чтобы мы 
могли жить нормально. А если вспомнить, 
сколько мы платим за отсутствующую воду, 
то этих денег надолго хватит, чтобы содержать 
равнодушных и безответственных работников. 
В том числе и в райгорисполкомах. 

Л. РАЗУМОВА. 

Александр ЛЕБЕДЕВ, 
работник ППТ 

треста Магнитострой 

ВОДНЫЕ 

МИНИАТЮРЫ 
РАК—ИЗБИРАТЕЛЬ 

Отшельник-рак, с ершом судача, 
Стал на невзгоды уповать: 
«Коль не дадут воды горячей, 
Я не пойду голосовать». 

НАХОДЧИВОСТЬ 

На сход собрался водяной, 
Да нет сапог... Вот закавыка! 
Теперь он каждый выходной 
Дерет на лапти с липы лыко. 

ЗАВИСТЬ 

Ворчала вобла у затона, 
Что у людей защита есть : 
«У них и воры-то в законе; 
А нам — ; ни охнуть, ни присесть!» 

АВАНГАРДИСТЫ 

Хвостом вперед плывет белуга, 
Чтоб перестройку поддержать. 
Разинул пасть ротан-хапуга, 
И... побежала речка вспять. 

ПРЕОБРАЖЕНИЕ 

Во все века молчали рыбы, 
Но вот судак заговорил: 
«Мы раньше пикнуть не смогли бы. 
Сказал и... в очередь поплыл. 

+ ПРОШУ СЛОВА! Рис. Н. ДЕНИЩЕНКО. 
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Письмо в редакцию 

Давайте налаживать связи 
Между, советом ветеранов 

комбината и советом вете
ранов базовых СПТУ а 
их у комбината семь свя
зи возникают эпизодически. 
Точнее, лишь изредка орга
низуются встречи двух со
ветов. А этого явно недо
статочно. Думаю, было бы 
полезно совету ветеранов 
ММК и советам ветеранов 
цехов, • для которых наши 
СПТУ готовят молодых ра
бочих — около четырех ты
сяч ежегодно, — установить 
•постоянно действующие де
ловые, творческие связи с 
нами. И в совете ветеранов 
ММК не грех было бы иметь 
какое-то количество пред
ставителей нашего совета, а 
советам ветеранов цехов — 
включить в свой состав не 
менее чем по одному члену 
совета ветеранов СПТУ. 

Для чего это нужно? Счи
таю, что это помогло бы со-

Молодежный 

ставлять более конкретные 
планы работы всех перечи
сленных советов, ставить, 
более конкретные задачи по 

* улучшению воспитательной1 

работы с молодой рабочей; 
сменой, а также улучшить 
работу самих советов, осо
бенно нашего, «СЛТУ-шно-
го», по профориентации. 

С момента создания сис
темы трудовых резервов в 
1940 году в течение 25 лет 
комсомольские организации 
ПТУ входили в состав коми
тета ВЛКСМ комбината. А 
потом, на мой^ взгляд, была 
допущена серйезная ошибка: 
комсомольцев профтехучи
лищ «передали» в ведение 
райкомов ВЛКСМ. По-мое
му, комитету ВЛКСМ ММК 
стоит подумать, как сегод
ня исправить эту ошибку. 

В. ОСТАПЕНКО, 
член совета ветеранов 

Ленинского района. 

Репортерская хроника 

Найти и обезвредить 
В редакцию обращают

ся читатели по поводу 
преступлений, потрясших 
в последнее время наш 
город. Среди населения 
ходят всевозможные слу
хи. На вопросы наших 
читателей мы попросили 
ответить начальника уго
ловного розыска Право
бережного РОВД Алек
сандра Тимофеевича БУ-
ТАШОВА. 

— Каковы перспективы 
по задержанию маньяка-
убийцы? 

— К сожалению, пер
спективы пока неутеши
тельны. Сейчас к нам 
ежедневно звонят по сто 
— сто пятьдесят человек, 
которые сообщают* о по-

центр 
Редактор Ю. С. ЧЕРЕДНИЧЕНКО. 

Приглашаем посетить 

На территории Ж К О № 2 
УЖКХ комбината действуют 
один подростковый и один
надцать детских клубов. 
Ребят привлекает возмож
ность заниматься - любимым 
делом, обща тыс я со сверст
никами по интересам. 

В музыкальных кружках,, 
а их 13, занимаются 207 де
тей, в 29 кружках спортив
ного направления апортом 
увлечены 600 ребят. Здесь 
можно найти тот вид спор
та, который близок тебе. Это 
и легкая- атлетика, и вело
спорт, дзюдо, подводное и 
спортивное плавание, насто
льный теннис, лыжная сек
ция, спортивное ориентирова
ние, парашютное многоборье. 

Тем, кто хочет иметь хорошую 
фигуру и отличное физиче
ское состояние, можно зани
маться в кружках аэробики, 
акробатики и общей физиче
ской подготовки. Ребят, ув
леченных туризмом, привле
кают занятия в кружках ту
ризма (их в районе 10). 'За
нимается в них 175 человек. 

Есть при Ж К О и четыре 
танцевальных кружка, где 
проводят свой досуг, учатся 
красиво танцевать 300 че
ловек. 

240 ребят занимаются в 
.кружках технического твор
чества. Для одних любимым 
занятием является радио
техника, для других —судо-
моделирование, для третьих 
— фото дело или радиокру
жок, для кого-то — поделки 
•в кружке «Умелые руки». 

Больше ста девчонок и 
мальчишек отдают свое сво
бодное время занятиям в 
кружках • мягкой игрушки, 
макраме, художественной 
керамики, резьбы по дереву, 
кукольном. 

Пять кружков, которые 
посещают 155 ребят, препо
дают «домашнюю академию». 
Здесь учатся кройке и ши
тью, моделированию одеж
ды, художественной вышив
ке. 

Для тех, кто еще не опре
делился в выборе, не нашел 
себе дело по душе, пригла
шаем в наши кружки и сек
ции. 

С 1 сентября детский клуб 
«Ровесники» начал работать 
как спортивный молодежный 
центр. Здесь есть зал атле
тической гимнастики и вос
точных единоборств, каби
нет лечебной физкультуры 
для детей и взрослых. Тех, 
кто хочет стать сильными, 
ловкими, грациозными, при
глашаем в м о л о д е ж н ы й 
центр по* адресу: ул. Друж
бы, 21/1. 

И. СИДОРОВА, 
f чедагог-организатор 

ЖКО № 2. 

14 октября 
ДКМ им. С. Орджоникид

зе. Гостиная. 11-00. Клуб фи
лофонистов. Танц. зал. 19-30. 
Танцевальный вечер «Для 
тех, кому за 30». Комн., 40. 
19.00. Клуб самодеятельной 
песни «Творчество». Фойе. 
3-й этаж. 17, 19, 21 час. 
Видеосеансы. ДКиТ. Театр, 
зал. 20.00. Дискотека. ДКиТ 
им. Ленинского комсомола. 
М/зал, 13, 15, 17, 19, 21 час. 
Работает видеосалон. 

15 октября 
ДКМ им. С. Орджоникидзе. 

Комн. 40. 11.00. Клуб фила
телистов. Танц. зал. 20.00. 
Дискодансииг. Фойе. 3-й 
этаж. 17, 19, 21 час. Видео
сеансы. ДКиТ им. Ленинско
го комсомола. М/зал. 10.00. 
Патриотическое объедине
ние «Встречное движение». 
Гостиная. 19.00. «Заходите 
к нам на огонек» — для мо
лодых металлургов интерна
тов. М/зал. 13, 15, 17, 19, 21 
час. Работает видеосалон. 

16 октября 
ДКМ им. С. Орджоникид

зе. Комн. 40. 19.00. , Клуб 
самодеятельной песни «Твор
чество». Фойе. 3-й этаж. 
19-00, 20-00. Видеосеансы. 
ДКиТ им. Ленинского ком
сомола. М/зал. 13, 15; 17, 19, 
21 час. Работает видеосалон. 

17 октября 
ДКМ им. С. Орджоникидзе. 

Фойе. 3-й этаж. 19-00, 20-00. 
Видеосеансы. ДКиТ им. Ле
нинского комсомола. М/зал. 
13, 15, 17, 19, 21 час. Рабо
тает видеосалон. Набереж
ная, 10. Фотоклуб «Метал
лург». 113-й квартал. Лени-

Вам поможет доктор 

на, 87/1. 15.00. Лекторий 
« Совете ко - ам ер ик анск ие от-
ношения на современном 
этапе». ДКиТ. Детская биб
лиотека. 13.00. Клуб инте
ресных встреч и сообщений 
(к 70-летию со дня рожде
ния Мустая Карима). 

18 октября 
ДКиТ им. Ленинского ком

сомола. Гостиная. 19.00. Ве
чер отдыха татаро-башкир
ской молодежи. М/зал. 13, 
15, 17, 19, 21 час. Работает 
видеосалон. ДКиТ. Библио
тека. 18.00. Библиофил (Ан
на Ахматова — жизнь и 
судьба). 4-й интернат. Кр. 
уголок. 19.00. Клуб «Совре
менница.». ДКМ им. С. Орд
жоникидзе. Комн. 40. 19.00. 
Клуб самодеятельной песни 
«Творчество». Фойе. 3-й 
этаж. 19-00, 21-00. Видеосе
ансы. 

19 октября 
ДКМ им. С. Орджоникид

зе. Фойе. 3-й этаж. 19-00, 
21-00. Видеосеансы. ДКиТ 
им. Ленинского комсомола. 
М/зал. 13, 15, 17, 19, 21 час. 
Работает видеосалон. 

20 октября 
ДКМ им. С. Орджоникид

зе. Танц. зал. 19.30. Танце
вальный вечер «Для тех, ко
му за 30». Фойе. 3-й этаж, 
19-00, 21-00. Видеосеансы. 
ДКиТ им. Ленинского ком
сомола. М/зал. 13, 15, 17, 19, 
21 час. Работает видеосалон. 
Центр, библиотека. (Сов. Ар
мии, 23). 19.00. Клуб лите
ратурных встреч. 

Культкомиссия 
профкома. 

15—-16 ноября вновь приезжает доктор В. Н. Добро
вольский. По (просьбе многих жителей нашего города он 
проведет курс лечения от пьянства и алкоголизма по ме
тоду народного врача А. Р. Довженко. Эффективность 
метода лечения подтверждакл* сотни тысяч больных в 
нашей стране и жители нашего города. 

Сообщаем обязательные условия для лечения: 
— добровольность и искреннее желание стать здоро

вым человеком; 
—' за 15—20 дней до начала лечения не принимать ни

каких алкогольных напитков, включая пиво, так как нерв
ные клетки мозга удерживают составные спирта очень 
долго — до 20 дней включительно; 

— до начала лечения не Принимать никаких лекарств. 

Курсы «вечевого колокола» 
Творческая лаборатория «Вечевой колокол» приглаша

ет на десятидневные курсы по культуре любви с 25 ок
тября в помещении Дома музыки «Пионер» (Галиулли-
на, П /1 ) . Стоимость курса 25 руб. Обращаться по теле
фонам: 5-28-31, 2^67-94, 4-10-61. 

Начало занятий с 18-00. 

Конкурсные вакансии 
Орджоникидзевский РК ВЛКСМ объявляет конкурс 

на замещение вакантной должности секретаря комсо
мольской организации СПТУ № 97, СПТУ № 98, меди
цинского училища. 

Справки по телефонам: 3-46-00, 3-58-93, 3-42-40, 
3-19-34. 

дозрительных личностях. 
Работаем по этим звон
кам, но результатов пока 
нет. 

— Уверены ли вы, что 
фоторобот, который, кста
ти, был опубликован и в 
городской и в нашей газе 
тах, близок к идеалу? 

•— Нет, полной уверен
ности мы не имеем. Фо
торобот составлен со слов 
потерпевших. Конечно, 
надо принять во внима
ние, в каком состоянии 
были потерпевшие. Они 
могли ошибиться. 

— Сколько жертв на 
счету, убийцы? 

— Три девочки погибли 
от его рук, а всего у нас 
есть сведения о 10 напа
дениях. Семерым уда

лось вырваться. Послед
нее покушение было со
вершено девятого октяб
ря в районе трамвайной 
остановки Жукова. 

— Может быть, прес
тупник не житель Магни
тогорска? 

— Не исключено. Эта 
версия разрабатывается. 
Одно можно сказать с 
уверенностью: преступ
ник хорошо разбирается 
в районах города, знает 
его. По розыску преступ
ника у нас задействова
ны почти все силы. 

— Может быть, это 
группа преступников? 
Или этот преступный 
почерк характерен для 
нескольких человек? 

— Не исключено. И 

эта версия разрабатыва
ется. 

Хочется поблагодарить 
жителей нашего города за 
помощь работникам ми
лиции, но хочется и пре
достеречь от самосуда. 
Есть случаи, когда похо
жих людей избивают. Не 
надо этого делать. За
держивайте подозритель
ных и сообщайте нам, 

*мы разберемся сами. К 
примеру, в 149-м доме 
по Карла Маркса чуть 
было не сбросили слеса
ря, который работал на 
крыше, вниз. Показалось, 
что он похож на преступ
ника. Еще раз прошу: не 
допускайте самосуда. Мы 
надеемся на активную, но 
в то же время разумную 
помощь всего населения 
Магнитки. 

Беседу вел 
А. ВИНОКУРОВ. 

ТВ 
СУББОТА, 14 октября 

Шестой канал 
6.00. 120 минут. 8.05. «Домаш

няя академия». 8.30. «Живи, 
Земля». Экологическая програм
ма. 9.30. «Мелодии экрана». 
10.05. Сегодня в мире. 10.20. 
Встреча с народным поэтом 
Калмыкии Д. Кугультииовым. 
11.50. В странах социализма. 
12.20. «Гадание на бараньей ло
патке». Художественный теле
фильм. 13.45. Концерт. 14.30. 
«Час научно-популярного кино». 
15.35. Выступление национально
го ансамбля песни, и танца Оки
навы (Япония). 16.00. Наше на 

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 15 октября 
Шестой канал 

7.45. Ритмическая гимнастика. 
8.15. Тираж «Спортлото». 8.30. 
«С утра пораньше». Развлека
тельно-познавательная програм
ма для детей. 9.30. «Служу Со
ветскому Союзу». 10.30. «Утрен
няя почта». Ш.ОО. «Вокруг све
та». Альманах. 12.00. «Кольца 
Альманзора». Художественный 
фильм. 13.30. Музыкальный ки
оск. 14.00. Премьера докумен
тального фильма. 14.10. Мульт
фильмы. 14.40. Встреча в Кон
цертной студии Останкино с 
председателем Комитета Верхов
ного Совета СССР по науке, на
родному образованию, культуре 
и воспитанию, академиком Ю. А. 
Рыжовым. 16.00. VIII Междуна
родный фестиваль телепрограмм 
народного творчества «Радуга». 
«Народные танцы провинции 
Хадрамаут» (Йемен). 16.30. Сель
ский час. 17.30. Международная 

ПОНЕДЕЛЬНИК, 16 октября 
Шестой канал 

14.50. «Хорезмийская легенда». 
Художественный телефильм для 
детей. 1-я серия. 15.55. «Вер
шок». Мультфильм. 16.15. Доку
ментальные фильмы.. 17.00. Дет
ский час (с уроком французско
го языка). 18.00. Футбольное 
обозрение. 18.30. Программа те
левидения ФРГ. 20.30. Время. 
21.05. «Бомба». Художественный 

ВТОРНИК, 17 октября 
Шестой канал 

6.О0. 120 минут. 8.05. «Явле
ние». Художественный теле
фильм. 1-я серия. 9.15. «Это бы
ло... было...». 9.35. «Голоса в 
океане». Документальный теле
фильм. 10.25. Детский час- (с 
уроком французского языка). 
15.05. «Хорезмийская легенда». 
Художественный телефильм для 
детей. 2-я серия. 16.10. Мульт
фильм. 16.К5. Телестудии городов 
РСФСР. «Окнами на Берингов 
пролив». (Анадырь). 17.15. Пре
мьера фильма-концерта. 17.45. 
Движение без опасности. 18.15. 
Сегодня в мире. 18.30. «Мы и 

еле дне. «Тут я был счастлив...». 
О лермонтовской усадьбе в Се-
редииково (Подмосковье). 16.40. 
«Планета». Международная про
грамма. 17.56. Фильмы режиссе
ра Л. Пчелкииа. «Кража». 1-я и 
2-я серии. По одноименной 
пьесе Д. Лондона, 1982 г. 20.30. 
Время. 21.05. Актуальное интер
вью. 2ilvl5. «Это вы можете». 
Пресс-конференция с А. В. Чу
маком. 22.15. Новости популяр
ной музыки «зРива дель Гар-
да-83». (Италия). 

Двенадцатый канал 
7.30. Утренняя гимнастика. 

7.50. Сельский час. 8.50. Кон
церт. 9.25. «Хранитель». Доку
ментальный телефильм. 9.45. 
Информационная программа. 
10.30. Поет и танцует молодость. 
10.45. «Два билета на дневной 
сеанс». Художественный фильм 

панорама. 18.15. Воскресный ки
нозал. «Здесь могут водиться 
тигры». Мультфильм. «Визит в 
мастерскую кинорежиссера». До
кументальный телефильм. 19.10. 
«Друг». Художественный фильм 
f.«Мосфильм», 1*37 г). 20.30. 
Время. 21.05. «Мысли о вечном». 
21.20. «Что? Где? Когда?». 22.50. 
«День ряженых». Художествен
ный телефильм. 

Двенадцатый канал 
7.30. На зарядку становись. 

7.45. Документальный теле
фильм. 8.15. Программа Мур
манской студии телевидения. 
8.55. «Невеста с Севера». Ере
ванская студия телевизионных 
фильмов. 10.10. «Прорыв». Очерк. 
10.35. Эхо: события недели. 
10.50. «Иэмаилбей». Телевизион
ный спектакль. 12.20. Борьба 
дзюдо. Чемпионат мира. 12.55. 
Премьера документального те
лефильма. 13.35. «Образ». Лите-

телефильм (ТВ ФРГ). 22.50. Се
годня в мире. 23.05. Судьба и 
время. Театр на Таганке. 23.55. 
«Посвящается вам...». Поет 
О. Митяев. 

Двенадцатый канал 
16.30. Новости. 16.40. «Почти 

смешная история». Художест
венный телефильм. 1-ц серия. 

ЧТ. 17.50. Мультпанорама для 
детей. 18.16. «Поехали!». Моло
дежная редакция в Миассе. 

экономика». 10.15. Эстрадный 
концерт.* 19.30. Актуальное ин
тервью. 10.50. Концерт. 20.30. 
Время. 21.05. По оперативным 
сводкам. 21.15. Поет X. Иглеси-
ас (Испания). 

Двенадцатый канал 
8.ОО. Утренняя гимнастика. 

8.15. «Берет милый для меня». 
Научно-популярный фильм. 8.35 
и 9.35. Окружающий нас мир. 
2-й класс. «Каждый знает, что 
режим в жизни всем необхо
дим». 8.55. «Репин рисует Тол
стого» . Научно-популярный 
фильм. 9.05. Французский язык. 
1-й год обучения. 9.55. «Бороди

но». Научно-популярный фильм. 

с- субтитрами. 12.20. «Слово о 
хлебе». Мультфильм. 12.30. Му-
зыка в эфире. 14.20. Спорт для 
всех. 14.35. Конкурс «Юрма
ла-90» . 14.45. Борьба дзюдо. Чем
пионат мира. 15.20. «Мы все, обя
зательно посещающие школу». 
Художественный телефильм. Г-я 
серия. 16.20. Новости. 16.30. «Мы 
все, обязательно посещающие 
школу». 2-я серия. 17.30. На 
благотворительных вечерах Со
ветского фонда культуры. «По
свящается Марио Ланца». 18.30. 
Теннис. Международный турнир 
серии «Вирджиния Слимз». 19.15. 
Народные мелодии. Ii9.30. Спо
койной ночи, малыши. 19.45. 
«...До шестнадцати и старше». 
20.30. Время. 21.05. «Иллюзион». 
«Приключения Вернера Холь 
та». Ху д ожественн ы й фильм. 
1-я и 2-я серии. 24.00. Новости. 

ратурная игра для старшеклас
сников. 15.00. Мультфильм. 15.20. 
«Мы все, обязательно посещаю
щие школу». Художественный 
телефильм. 3-я серия. 16.25. 
МВД СССР сообщает. 16.35. 
«Мы все, обязательно посещаю
щие школу». 4-я серия. 17.30. 
Выступление песенно-инструмен-
тального ансамбля «Радуница». 
1(7.60. Теннис. Международный 
турнир серии «Вирджиния 
Слимз». 18.40. Документальный 
телефильм. 18.55. Играет оркестр 
Польского радио и телевидения. 
Дирижер А. Вит (ПНР). 19.30. 
Спокойной ночи, малыши. 19.45. 
«Действующие лица». «Среди 
людей». (Журналистское рассле
дование убийства первого секре
таря Гоок-Тепинюкого райкома 
КПСС 4 . Аталыеиа). 20.30. Вре
мя. 21.05. Киноальманах. «Век 
живи, — век люби», «Особый 
случай», «Объездчик». 22.30. 
Новости. 

ЦТ. 18.50. Гостелерадио Татар
ской АССР. «Жилье-2000». Ре
альность и перспектива». 19.30. 
Спокойной ночи, малыши. 19.45. 
Восьмой канал. 20.30. Время. 
21.05. Теннис. Международный 
турнир «Вирджиния Слимз». 
22.05. Телевизионный музыкаль
ный абонемент. 

ЧТ. 22.50. Челябинские ново
сти. 23.05. К открытию камерно
го театра в Челябинске. 

10.05. Французский язык. 2-й 
год обучения. 10.35 и 11.40. Геог
рафия. 7-й класс. «Исследование 
Африки». 1.1.05. «'Контакт». 11.20. 
«Берег милый для меня». Науч
но-популярный фильм. 12.10. «По
ет и танцует молодость». 12.25. 
«Приказ: перейти границу». Ху
дожественный фильм с субтит
рами. 16.25. Челябинские ново
сти. 16.40. «Почти смешная исто
рия». Художественный теле- » 
фильм. 2-я серия. 17.50. Мульт
фильм. (4 ) . 18.00. Восьмой ка
нал. 19.00. На сессии Верховно
го Совета СССР. В перерыве 
(20.00) — Спокойной ночи, ма
лыши. 

Коллектив У ПИП скорбит 
по поводу кончины ветерана 
Магнитки, участника Вели
кой Отечественной войны 
ТУЛУПОВА Арсения Артемь
евича и выражает глубокое 
соболезнование семье и род
ственникам покойного. 

Коллектив известия ково-до-
ломитового карьероуправ ле-
ння выражает глубокое со
болезнование начальнику из-
вестняково-обжмговой фабри
ки Ю. М. Элиосону но пово
ду, смерти его. матери ЭЛИ-
ОСОВОЙ Фаины Григорьев-
ны. 
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